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ATA N.º 12/2021 

Aos vinte e sete dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. As Sessões voltaram a se fazer de forma 

presencialmente segundo Portaria Legislativa número 03/2021 de 13 de abril 

de 2021, seguindo todas as normas de distanciamento social, uso de máscara 

e álcool gel. Declarando aberta a Sessão o Presidente André Mallmann 

solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores. Conforme o expediente, o Secretario 

realizou a Leitura das correspondências recebidas Projeto de Lei número vinte 

e quatro (24), que autoriza o Poder Executivo a compensar financeiramente a 

senhora Valéria Klein em decorrência da necessidade de demolição de sua 

residência e demais benfeitorias e dá outras providências, Projeto de Lei 

número vinte e seis (26), altera a redação do §1º do artigo 2º da Lei 

2.183/2020 de 27 de maio de 2020 e dá outras providências, Projeto de Lei 

número vinte e sete (27), autoriza o Poder Executivo a recuperar, através de 

contribuição de melhoria, o percentual do custo de execução das obras de 

pavimentação da Rua Jacob Arlindo Bender e dá outras providências e o ofício 

da Corsan. Conforme ordem do dia, o Secretário realizou a leitura do parecer 

referente ao Projeto de Lei número vinte e cinco (25). Colocado em discussão 

e votação, o Projeto de Lei aprovou por unanimidade. Em seguida o Secretário 

Carlos Adriano Schlindwein realizou a leitura da Moção de Apoio número 

03/2021, colocada em discussão e votação, também aprovou por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais, a vereadora Rejane 

Maria Mallmann passou a sua vez. O vereador Gelson José Bard solicitou 

uma Indicação ao Executivo Municipal que analise a possibilidade de trocar 

ou acrescentar mais um tipo de pedra para a construção das calçadas, além 

da pedra basalto, justificou que tornaria mais atrativo para as pessoas 
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realizarem as calçadas. Comentou sobre o Projeto de Lei número vinte e sete 

(27),  disse ser louvável, sempre que entra um projeto de pavimentação de 

rua, em sua opinião sempre deve ser votado a favor, pois é um direito que os 

munícipes tem nesse sentido, pediu que fosse enviado um ofício ao executivo, 

que já foi solicitado em anos anteriores, informações se há a possibilidade da 

pavimentação das ruas Pedro Schmitz e Benno Schmitz ainda neste ano, pois 

da outra vez que foi pedido, obtivemos como resposta que não havia dinheiro 

para a pavimentação, então disse que não é contra a pavimentação da rua 

Jacob Bender, acho sim que deve ser feito, mas que já foi solicitado de outras 

ruas primeiro e não foi atendido, pois será questionado neste sentido.  

Questionou sobre a Lei LC173/2020, de não haver aumento salarial para o 

funcionalismo público até o final deste ano. Após breves, se manifestou a favor 

do reajuste salarial se possível. O vereador Gelson José Bard colocou uma 

situação que foi questionado sobre as prioridades de vacinas, como por 

exemplo uma pessoa que trabalha em caixa de mercado, que passa muitas 

pessoas diferentes por dia, que citou que poderia ser prioridade, assim como 

os professores para voltar as aulas, se colocou no lugar dos pais de alunos e 

dos professores, pois ninguém sabe ao certo o que é o melhor no momento. 

O vereador Patrício Hanauer colocou que é uma situação complicada das 

voltas as aulas, disse que ninguém sabe ao certo o que é o melhor, diz que 

estão tentando acertar, disse que temos que ter paciência pois a vacina vai 

chegar, disse ser a favor dos professores serem prioridade na vacinação, e 

ao retorno as aulas. Solicitou que fosse feita um Indicação ao Executivo, para 

colocar um redutor de velocidade em frente a cabelereira Mara, solicitou que 

fosse encaminhado um oficio argumentando informações dos valores 

enviados por mês ao Hospital São Salvador, e também informações a 

Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente, se o Município está utilizando 

algum produto para conter a proliferação de mosquitos e borrachudos na 

região. O vereador José Gustavo Rech parabenizou a todas as domésticas 
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pelo seu dia. Comentou sobre a felicidade das crianças ao retornar as aulas. 

Complementou a colocação do vereador Gelson José Bard, que não é 

somente o salário que foi congelado, nenhum funcionário recebe anuênio e 

quando completa um quinquênio também não recebe. Afirmou que isso é um 

questionamento grande, já questionaram a Prefeita, e a todos os Prefeitos, 

mas através do tribunal de contas foram orientados que não pode. O vereador 

Roque Weimann passou a sua vez. O vereador Daniel Inácio Reicher solicitou 

uma indicação ao Executivo que analise a possibilidade de limpar a margem 

ao longo da Avenida Pedro Chies, em direção a Vila Nova e talvez passar um 

rolo e pó de britas nos locais que seria possível, para que os pedestres 

pudessem caminhar com maior segurança, até para realização de atividades 

físicas, como caminhadas. Afirmou ser a favor da volta as aulas, seguindo 

todos os protocolos de saúde. Parabenizou a todos pelo dia do trabalhador. 

O vereador Carlos Adriano Schlindwein disse que em sua opinião, nem o 

Governador e nem o Presidente deveria ter o poder para decidir sobre o 

retorno das aulas, e sim autoridades sanitárias, que tem o conhecimento 

técnico para isso. Disse que tem uma briga política ideológica, e ao seu ver 

nenhum dos dois teria condições técnicas de decidir. Referente a reposição 

salaria, disse que gostaria de debater sobre, afirmou que sabe que o aumento 

não pode acontecer, mas o reajuste está sendo discutido. Pois a câmara dos 

deputados tem o poder de decidir. Alguns municípios deram o reajuste, por 

causa do sindicato. E aqui tem a questão da amvarc. Colocou que em 2012 o 

município deu 5% de aumento, e no ano de 2015 1,6% de aumento, em todos 

os outros anos desde 2011 até 2020 o município só deu reajuste, então o 

salário dos funcionários públicos está muito defasado, é por isso que muitas 

pessoas não querem mais trabalhar no funcionalismo público, ou estão 

descontentes, em sua opinião disse, que os vereadores devem discutir isso 

com o executivo e dar o mínimo o reajuste do índice do ipca que os 

funcionários merecem ter. Disse que para próxima sessão trará a justificativa. 
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A vereadora Graciele Schmitz Werner disse que concorda que em sua opinião 

devem sentar e ver a possibilidade juntamente com a Administração 

Municipal, pois temos o dever de lutar por eles, pois eles têm muita 

responsabilidade e merecem sim. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

disse que é a favor de sindicato, mas que é difícil de acontecer, disse que é 

uma situação complicada e entende que tem todo uma complicação jurídica, 

pois se fosse fácil o município teria dado o reajuste. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner parabenizou a Secretaria da Educação, juntamente com 

todos educadores, por não recuar e abrir as escolas, disse que as crianças já 

estão por tudo, por que não ir à escola, na escola aprendem mais sobre o 

distanciamento do que em casa, e situação dos protocolos nas escolas estão 

acontecendo, e na vacinação dá o seu apoio aos professores, porem eles 

sabem o quanto é importante o retorno das aulas. Colocou que em sua opinião 

deveriam voltar todas as séries inclusive as faculdades. Parabenizou a todos 

os trabalhadores do município indiferentes da sua função, que cada um luta 

para ter o que tem. Solicitou que fosse encaminhando um ofício ao Executivo 

questionando o porquê a escola e a sociedade precisam pagar a água agora, 

se nunca foi cobrado. O Presidente André Mallmann parabenizou a todos os 

trabalhadores pelo seu dia. Disse que nesta semana iniciaram os trabalhos de 

limpeza na Vila Seca. Parabenizou a Secretaria da Educação que tiveram 

pulso firme de iniciar as aulas, disse que passou da hora do Governador ter 

uma atitude mais série quanto a isso. Afirmou ser a favor da vacinação dos 

professores, mas praticamente está voltando tudo ao normal. Solicitou que 

fosse encaminhada uma Indicação ao Executivo, para ver a possibilidade de 

revitalização do pórtico de entrada do município, disse que se reparar precisa 

de uma pintura, alguns ajustes. Solicitou ainda outra Indicação para 

pavimentação da rua Inácio Mallmann. O Presidente colocou que na questão 

da água o Município tem um gasto enorme. Solicitou que fosse encaminhado 

um ofício solicitando informações sobre os gastos e arrecadação com água e 
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do município. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 27 de abril de 2021. 


